

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous inviter au séminaire ***Doing Business with Mexico*** qui aura lieu le 2 juillet 2012 à 16h30 à la Chambre de Commerce du Luxembourg (7, rue Alcide de Gasperi, L-2981 Luxembourg). Ce séminaire est organisé en collaboration avec l'Ambassade du Mexique au Luxembourg et en Belgique et avec l'agence de promotion ProMexico (www.promexico.gob.mx).

Ce séminaire pays est organisé notamment en vue de préparer la mission officielle en Amérique Latine (Mexique et Brésil). Cette mission multisectorielle aura lieu du 14 au 19 octobre 2012 et sera organisée par la Chambre de Commerce et par Luxembourg for Finance et sera présidée par le Ministre des Finances S.E.M. Luc Frieden. Merci de nous confirmer si vous souhaitez participer au séminaire en nous répondant par retour de cet email avant le 27 juin 2012. Une invitation et un programme détaillé de la mission officielle suivant sous peu.

L'ordre du jour du séminaire ***Doing Business with Mexico*** est le suivant:

16.30 heures	Accueil des Participants
17.00 heures	Mot de bienvenue par M. Carlo Thelen, Membre du Comité de Direction et Chef du Département International
17.05 heures	Allocution par S.E.Mme Sandra Fuentes-Berain, Ambassadeur du Mexique au Luxembourg et en Belgique
17.15 heures	Présentation de l'Economie du Mexique par M. Alejandro Saldivar de ProMexico
17.30 heures	Table Ronde avec des témoignages d'entreprises, modération par M. Jean-Claude Vesque, Head of International Trade
18.30 heures	Mot de clôture par M. Lucien Emeringer, Consul honoraire du Mexique au Luxembourg
18.45 heures	Networking Cocktail

L'équipe du Département International se tient à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire en cas de besoin (personnes de contact: Diana Rutledge/Viviane Hoor; tél: 42 39 39 335/315; email : international@cc.lu).

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.



Pierre Gramegna,
Directeur Général

Dear Madam, Dear Sir,

I hereby have the pleasure to invite you to the seminar ***Doing Business with Mexico*** which will take place on the 2nd of July 2012 at 4.30pm at the Chamber of Commerce (7, rue Alcide de Gasperi, L-2981 Luxembourg). This seminar is organised in collaboration with the Embassy of Mexico in Luxembourg and Belgium and with the agency ProMexico (www.promexico.gob.mx).

This country seminar is organised notably as a preparation to the official mission to Latin America (Mexico, Brazil). This multi-sectoral trade mission will take place from the 14th to the 19th of October 2012 and will be organized by the Chamber of Commerce and by Luxembourg for Finance and will be led by H.E.Mr. Luc Frieden, Minister of Finance. Kindly confirm if you wish to participate in this seminar by responding through a return of the present email before the 27th of June 2012. An invitation and a detailed programme of the official mission will follow shortly.

The agenda of the seminar ***Doing Business with Mexico*** is the following:

4.30 pm	Registration
5.00 pm	Welcome speech by Mr. Carlo Thelen, Member of the Managing Board and Head of the International Department
5.05 pm	Allocution by H.E.Mrs Sandra Fuentes-Berain, Ambassador of Mexico to Luxembourg and Belgium
5.15 pm	Presentation of the Economy of Mexico by M. Alejandro Saldivar of ProMexico
5.30 pm	Round table with company testimonials, moderation by Mr. Jean-Claude Vesque, Head of International Trade
6.30 pm	Closing speech by Mr. Lucien Emeringer, Honorary consul of Mexico in Luxembourg
6.45 pm	Networking Cocktail

The team of the International Department is at your service for any further information (contact person: Diana Rutledge/Viviane Hoor; tel: 42 39 39 335/315; email: international@cc.lu).

Sincerely Yours,



Pierre Gramegna,
Director General